

## ‘Atiza’ más Monreal el pleito con Adán



CDMX. El pleito entre el senador Adán Augusto López Hernández y el diputado federal **Ricardo Monreal** continuó ayer.

En un círculo de estudio con diputados federales, el legislador sacó a relucir su actual situación de conflicto con el senador Adán López Hernández, líder guinda en el Senado.

Y entre sus consejos como político a los nuevos diputados dijo: “Es imperante que el político exija que se comprueben acusaciones en su contra para no dejar dudas entre la población.”

<https://www.tabascohoy.com/atiza-mas-monreal-el-pleito-con-adan/>